

El director de cine Nacho Vigalondo formará parte del jurado de la 15ª edición de "Cortos de Aquí y de Allí"

05/10/2015



Este año el certamen recupera la proyección de "Cortos de Allí" | Jesús Cruces

El conocido director de cine Nacho Vigalondo formará parte del jurado de la décimo quinta edición del certamen "Cortos de Aquí y de Allí". La asociación Arrebufo y la Asociación de Medios Audiovisuales del Vinalopó, AMAV colaboran por primera vez en la organización de este certamen que este año recupera la proyección de "Cortos de Allí" gracias a una mayor aportación económica realizada por el Ayuntamiento de Elda, que pasa de 1.000 a 1.500 euros.

Según la concejala de Cultura, Belén Alvarado, el objetivo de este certamen es promocionar el talento local

y el cine en general, por lo que se han organizado distintas actividades en torno al mundo del cine. El certamen se llevará a cabo los días 3 y 4 de diciembre, para la emisión de los "Cortos de Aquí" y de los "Cortos de Allí", respectivamente.

Una de las principales novedades de este certamen consistirá en incorporar un jurado externo a las asociaciones organizadoras. Uno de los miembros del jurado será el director de cine Nacho Vigalondo, quien se encuentra rodando en Vancouver (Canadá), pero se ha contactado con él a través de Twitter y ha confirmado su

colaboración en la elección del premio a la Mejor Dirección y Mejor Cortometraje.

Vigalondo fue nominado a los Óscar en 2004 por su corto *7:35 de la mañana*, en la categoría de mejor cortometraje y que en 2008 estrenó su primer cortometraje *Los Cronocrímenes*, con la intervención de Karra Elejalde, Bárbara Goenaga, Juan Iniciarte y Candela Fernández, entre otros.

<https://www.youtube.com/watch?v=latL-lnTSGQ>

Además, este año se mantendrá el Premio del Público, y se darán otros premios a la Mejor Música Original que elegirá Pepe Payá, fundador de la Asociación de Guitarra de Petrer; y a la Mejor Interpretación, elegido por Victoria Tenés de la Escuela de Teatro de Elda, ha explicado Alejandro Monzó de AMAV. Todos los premios están dotados con 100 para cada categoría.

Uno de los organizadores del grupo Arrebufo, Joaquín Sarabia, ha dicho que los cortos no deben superar los 15 minutos de duración y se deben aportar copia en DVD

del corto en archivo MOV, datos personales del realizador, ficha técnica, breve sinopsis, cartel y fotografías a la dirección del Teatro Castelar de Elda hasta el día 9 de noviembre. La convocatoria del certamen "Cortos de Aquí" va dirigida a la comarca y "Cortos de Allí" está abierta a todo el país.

De otro lado, el presidente de AMAV, José Montero, ha recordado las novedades de este certamen como serán la realización de actividades paralelas: el día 30 de noviembre con la proyección de una selección de cortos por Arrebufo en Le Ore, a las 20:30 horas; el día 1 de diciembre el director en *Física*, Francisco Javier Martínez, dará una charla en la Fundación Paurides y el día 2 intervendrá el coordinador del Aula de Cine de la Universidad de Alicante, el eldense Israel Gil, Doctor y Licenciado en Derecho, también en la Fundación Paurides, ambas a las 20:30 horas.

El certamen se difundirá mediante el cartel diseñado por el ilustrador de cómics José Arellano. Además, los organizadores han anunciado que están abiertos a la colaboración de posibles patrocinadores.